



Ashtar Sheran: steht ein Weltkrieg bevor?

(empfangen von Maraya, 03.02.2024)

Ich grüße Euch im Namen Gottes, seiner Liebe und seinem Schutz.

Die Gerüchte um eine Erweiterung des Krieges entspricht *nicht* seinem Willen!!!
Es wird nicht zugelassen und Russland selbst ist *nicht* in der Lage, militärisch das zu bewältigen. Seine Soldaten sind erschöpft, seine Waffen sind nicht so gewaltig wie geglaubt. Geistige Berater sind in Putins Nähe, er wird ständig gewarnt bzw. aufgefordert, diesen Krieg zu beenden.

Es sind immer wieder Kräfte am Werk, die Angst zu schüren, denn sie sind am Verhungern. Das strahlende Licht, das immer mehr zur Erde gesandt wird, nimmt ihnen die Lebenskraft. Zudem sind es fast alles Klone und sie werden zu Staub zerfallen!

Gott, unser Schöpfer, hat beschlossen, die Menschen in eine andere Richtung zu lenken. Ihr seht es auf der Straße: die Menschen lassen nicht mehr alles geschehen, wie es beschlossen wird. Die Liebe wächst, das Zusammengehörigkeitsgefühl wächst. Achtsamkeit, Mitgefühl, Hilfsbereitschaft sind auf dem Weg der Stärke. Geschwister anderer Planeten sind hier und auch sie verbreiten Licht und Liebe.

Es ist wichtig, dass die Menschheit in ihrem guten Willen die Angst loslässt und ihr Licht und ihre Herzensstärke lebt, Frieden im Herzen stärkt und keinerlei Hass und Wut zulässt.

Ihre Wege mit Zuversicht, Vertrauen und Freude gehen. Lichtarbeiter, Engel und göttliche Kräfte sind am Werk, die ständig nur das Gute verbreiten und negative Energien und Kräfte sofort vernichten.



Lord Christus RA Sananda ist ständig in Israel und auch Maria Isis.

Viele Lichtarbeiter und auch Arkaner reden ständig mit der Herzfrequenz der Menschen, die dort und im Gazastreifen - Palästina - leben und jetzt leiden.

Doch das Leid, die Schmerzen und die Verluste von geliebten Menschen verschließen oft die Herzen. Menschen, die solche Sünden und Lasten wie Kriege, Entführung und Folter machen oder veranlassen vergessen, dass Gott nicht nur die Liebe, sondern auch die Gerechtigkeit ist!

Es ist eine Zeit, in der das dunkle Licht, das schwere Gewebe, die lichtlosen Willensbezeugungen ein Auflodern bewirken – aber in einer schnellen Folge auch in sich zusammenbrechen und von der Erde verschwinden! Das wird noch in diesem Jahr der Fall sein! Die Menschen entwickeln ihr Bewusstsein in einem rasanten Tempo und es wird sie nicht aufhalten! Sie haben die Nase voll von Versprechungen, die nicht gehalten werden, von Kriegen, die nur Leid und Elend bringen. Sie begreifen jetzt zunehmend: „nur zusammen sind wir stark“. Die Einheit wird immer größer, die Energie der Gemeinsamkeit immer stärker.

Lasst Euer Licht und Eure Liebe ständig in die Welt fließen, benutzt nur positive Worte, lasst die Negativität sterben, lasst die Freude wachsen und geht mutig voran mit dem Wissen, ihr seid nicht alleine!

Aber es ist ebenso wichtig, dass ihr alle den Frieden, die Liebe und das Licht im Herzen tragt, Vertrauen in die göttliche Weisheit setzt und unterstützt, wo es notwendig ist. Der Mensch wurde mit dem göttlichen Licht in die Welt geschickt, lasst es hoch aufleuchten bei allem eurem Tun!

Ihr seid gesegnet und geliebt und Gott liebt jedes lebende Wesen.

In der Liebe Eurer Gefährten des Lichtes. Ich Bin Ashtar Sheran.